



Mehrow - Permanentes Zeitfahren 2023

Das Permanente Zeitfahren in Mehrow hat seinen Abschluss zum Saisonende gefunden. Alle 7 Wertungen für die Zeitfahren konnten nahezu bei bestem Wetter durchgeführt werden. Die Beteiligung war etwas rar. Aus vielerlei Gründen war es für den einen oder anderen nicht immer möglich daran

teilzunehmen. Stimmungsmäßig tat es dem aber keinen Abbruch. Als Streckenposten tat Gerrit Lenz fleißig seine Arbeit, dazu gesellte sich auch mal Dirk Hesse, damit in bestimmter Kurve jemand zur Sicherheit der Sportler vor Ort war. Zeitnahme wie immer durch mich. Unsere üblichen Protagonisten taten alles, um das eine oder andere Zeitfahren besser dazustehen im eigenen Ergebnis. Zwei unserer Sportler hatten es schwer, aufgrund ihres Wohnortes und der Arbeit bzw. Studium, nach Mehrow hinzukommen. Versucht wurde es, aber es ist so schwierig durch die Stadt zu kommen, dass ihnen eine Teilnahme nicht wirklich möglich war. Hierzu müssen wir uns, um auch diese beiden Sportler im Ergebnis zu haben, im nächsten Jahr etwas dazu einfallen lassen. Insgesamt waren aus gutem Grunde keine Gäste zugelassen. Ich würde mir wünschen, dass im nächsten Jahr die Beteiligung besser ist.

M. Gassel